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Estratto Verbale n. 02  

 

Oggi , 14 del mese di Gennaio dell’anno duemilaventidue,alle ore 15:30, in ossequio alle vigenti disposizioni 

sanitarie di contenimento della pandemia Covid- 19, in modalità telematica , al link 

https://meet.google.com/nyp-ifda-hym si è riunito il Consiglio d’Istituto straordinario , appositamente 

convocato, per discutere e deliberare in merito al seguente ordine del giorno: 

 

1. Situazione epidemiologica e rientro in classe degli studenti;  

Sono presenti: 

 

COGNOME E NOME SI/NO COGNOME E NOME SI/NO 

ZURZOLO ROSALBA  ANTONELLA SI BARTOLO ANTONIO STEFANO 

 

SI 

CRINO’ VITO ANTONIO  SI BONFA’ ANTONELLA 

 

SI 

CAMA PAOLA 

 

SI BRUNO PAMELA  

 

SI 

CRUPI ALBERTO 

 

SI FEMIA PAOLA 

   

SI 

MOROSINI ANTONIETTA 

 

SI MESITI ROBERTO FORTUNATO 

 

     SI   

PIZZATA MARIA TERESA 

 

SI NIRTA MARIA  

 

SI 

ROMEO MARIA LUCIA 

 

SI PEZZIMENTI GIUSEPPE 

 

SI 

SICARI ANTONELLA ELVIRA  

 

SI CRIACO PIETRO . SI 

TALIA DOMENICA  

 

No  MESITI GENNARO No  

VOTTARI AGATA  SI   

 

Presiede la riunione il Presidente Dott. Vito Antonio Crinò.Svolge le funzioni  di Segretario la prof.ssa 

Antonietta Morosini. . 

Il Presidente  constatata la validità della seduta per il numero degli intervenuti, dichiara aperta la stessa 

e invita a  passare alla trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno. 

 

1° Punto 

Situazione epidemiologica e rientro in classe degli studenti 

Si apre la discussione e intervengono i convenuti . Il Presidente comunica al Consiglio che alcuni 

genitori, a causa dei troppi contagi su tutto il territorio comunale ,anche in considerazione del fatto 

che Bianco è zona arancione , hanno contattato il Dirigente scolastico e i membri del Consiglio 

d’Istituto  allarmati e preoccupati dal possibile rientro a scuola lunedì 17 Gennaio- Tenuto conto che 
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i sindaci degli altri paesi limitrofi hanno proceduto ad emettere ordinanze di chiusura fino al giorno 

22 Gennaio e anche oltre , ed in considerazione delle drammatiche situazioni sanitarie del territorio,  

si chiede al Commissario Prefettizio, Dott. Francesco Campolo, di continuare la sospensione delle 

attività scolastiche in presenza almeno per un’altra settimana .  Interviene il Dirigente scolastico che 

non può fare altro che rilevare le problematiche dell’attuale situazione emergenziale   legata 

all’aumento dei casi di positività  diffusi e comunicati alla scuola  tra alunni, docenti e personale della 

scuola . E’ importante la riapertura della scuola , ma in una situazione emergenziale come questa  che 

stiamo vivendo bisogna valutare possibili  proposte da avallare , insieme alla garanzia della sicurezza 

degli alunni e del personale della scuola . Nonostante l’orientamento governativo, volto al rientro in 

classe, bisogna considerare, dunque,  la drammaticità della situazione nel paese di Bianco e nei paesi 

limitrofi. Interviene l’avv. Nirta Maria, in qualità di vicepresidente, la quale sottolinea che , proprio 

in questa settimana di Didattica a distanza, molti genitori hanno avuto modo di procedere alla 

vaccinazione dei propri figli e  chiedono, pertanto, di non vanificare gli sforzi e i sacrifici , con un 

rientro  in presenza immediato; prende la parola l’Avv, Pezzimenti Giuseppe, il quale ribadisce la 

necessità di procedere ad una votazione e di comunicare, successivamente, l’esito ai Commissari 

prefettizi.  Interviene il presidente del Consiglio, il dott. Vito Antonio Crinò, il quale comunica la sua 

preoccupazione per le condizioni precarie della sanità calabrese, non pronta ad affrontare la 

situazione epidemiologica in atto. Le criticità , presenti in tutta Italia, qui costituiscono una vera e 

propria emergenza e le autorità dovrebbero considerare la situazione delicata che necessita di un 

intervento immediato. La maggioranza dei sindaci ritiene di sospendere le lezioni in presenza, per cui 

anche Bianco dovrebbe farlo. Si complimenta, inoltre,con i docenti che si sono attrezzati e svolgono 

la Didattica a distanza con impegno e serietà. Dopo ampia discussione si valuta , qualora non si dovesse 

proseguire con la Didattica a distanza  , di sospendere, per qualche settimana il servizio della mensa 

, il tempo prolungato e le attività pomeridiane attivandole in DAD ,  in quanto, soprattutto la mensa , 

aumenterebbe il rischio di un eventuale contagio, considerando la necessità di abbassare la 

mascherina . Inoltre, i ragazzi rimarrebbero a scuola per un numero minore di ore e ciò servirebbe a 

ridurre le occasioni di contagio.  Si chiede, quindi, che questa decisione di riaprire le scuole lunedì in 

queste condizioni venga momentaneamente rivalutata, per proteggere gli alunni e consentire ai 

genitori di procedere alla vaccinazione degli stessi. Si reputa, inoltre necessario, prima di 

un’eventuale ripartenza delle lezioni in presenza, uno screening di massa, dotando immediatamente la 

scuola di tamponi rapidi e una  mappatura quotidiana aggiornata , perché possano essere  monitorati 

costantemente i casi e le quarantene presenti nelle scuole.   

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

CON DELIBERA N° 09 

         DELIBERA 

                                I PROVVEDIMENTI SOPRA ESPOSTI PER LA  

 Situazione epidemiologica e rientro in classe degli studenti 

Esito Votazione : 

- Presenti e votanti 17 

- Favorevoli  17 

- Contrari      0 

- Astenuti      0 

 

Alle ore 16.35   ,esaurita la trattazione del punto posto  all’ordine del giorno, la seduta è tolta e di essa 

viene redatto il presente verbale che, previa lettura, è sottoscritto come segue: 

Bianco  ,  lì 14/01/2022 

 

     IL SEGRETARIO                                                        IL PRESIDENTE 

         Antonietta Morosini                                               Vito Antonio Crinò  

PER COPIA CONFORME ALL’ORIGINALE 

Il Dirigente Scolastico 

Dott. ssa RosalbaAntonellaZurzolo 


